
Lumière et obscurité 
 

 « Souvent tu peux voir des fils qui bordent les routes. Avant que 
le courant les traverse, il n’y a pas de lumière. C’est vous qui êtes 
le fil. Dieu est le courant ! Nous avons la possibilité de permettre 
au courant de passer à travers nous et nous de l’utiliser pour 
allumer la lumière dans le monde ou bien de refuser d’être 
employés pour la diffuser et d’être  ainsi responsables de 
l’obscurité. » 
 
Mère Teresa 
 

 

Que vous inspire cette comparaison ? 
 
Qu’est ce que la lumière dans le monde pour vous ? 
 
Qu’est ce l’obscurité ? 
 
Sommes-nous passeurs de lumière ou pourvoyeurs d’obscurité 
dans notre vie de tous les jours ? 
 

 

 

      Une équipe de Vichy 


